

FC Haunstetten geht daheim wieder leer aus

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten kann zu Hause einfach nicht mehr gewinnen. Im Heimspiel gegen den TV Eckersmühlen verlor die Truppe von Trainer Jochen Wagner beim 1:2(0:1) schon die dritte Begegnung. In der Tabelle der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd steht Haunstetten mit Platz fünf scheinbar sicher da, zum Abstiegsrelegationsplatz sind es aber nur zwei Punkte. Der neue Tabellenzweite aus Eckersmühlen trat in Haunstetten nicht wie ein Spitzenteam auf, die Niederlage war durchaus vermeidbar. Denn bei beiden Gegentreffern agierte die Defensive des FCH zu sorglos, so dass TV Sturmführer Daniel Hacke zweimal ungehindert vollenden konnte.



Andreas Kluy setzte sich in dieser Szene gegen seinen Gegenspieler durch. Ansonsten kamen er und seine Mannschaft in Halbzeit eins nur selten zu guten Tormöglichkeiten.

In der ersten Halbzeit gab es auf beiden Seiten wenige Strafraumszenen. Die erste Tormöglichkeit erspielte sich der FC Haunstetten in der 20. Minute. Nach einem Angriff über die rechte Seite und anschließender Flanke von Andreas Kluy war der Kopfball von Moritz Stufler jedoch zu hoch angesetzt. In der 30. Minute nutzten die Gäste einen Ballverlust der Hausherren im Mittelfeld schnell aus, so dass Hacke aus 15 Meter zum 0:1 traf. Noch vor der Pause hatte Peter Sahliger den Ausgleich auf dem Fuß. Nach Vorarbeit von Lukas Betz kam er in zentraler Position zum Abschluss. Da er den Ball nicht optimal traf, konnte Torwart Kevin Ulrich den Ball aufnehmen.

Mit der Einwechslung von Dominik Betz zu Beginn der zweiten Halbzeit wurden die Angriffe des FC gefährlicher. Doch eine weitere Unachtsamkeit der Defensive des FC ermöglichte den Gästen das 0:2 in der 51. Minute erneut durch Hacke. Erst jetzt wachten die Hausherren auf und berannten das Tor der Mittelfranken mit Leidenschaft. In der 62. Minute lag der Anschlussstreffer schon in der Luft. Bei einem Freistoß von Peter Sahliger aus 16 Meter stand aber ein eigener Mitspieler, der die gegnerische Mauer vergrößerte, im Weg und verhinderte das mögliche 1:2. Die nächste Torchance war dann noch besser, denn in der 65. Minute gab es nach Foul an Maximilian Nuber Strafstoß. Lukas Betz schoss sehr platziert und ließ TV Torwart Kevin Ulrich keine Abwehrmöglichkeit. In den Minuten danach folgten einige Torchancen zum Ausgleich. Nach einem Freistoß von Dominik Betz lag der Ball schon einschussbereit im Fünfmeterraum, doch kein FC Angreifer war für den Torschuss entschlossen genug. Immer wieder brannte es im Strafraum der Gäste lichterloh. In der 85. Minute schlug ein TV Verteidiger den Ball von der Linie und in der letzten Spielminute forderte der FC Anhang vergeblich einen erneuten Elfmeter. Doch Schiedsrichter Walter Gabler erkannte im Handspiel eines TV Akteurs keine Absicht. So blieb es bei der vermeidbaren 1:2 Niederlage des FC Haunstetten.

Haunstetten: Thomas Gegenfurtner, Johannes Schneider, Christian Kögler, Maximilian Nuber, Josef Mittermeier, Peter Sahliger, Jonas Vogt, Andreas Kluy, Thomas Sahliger (46. Dominik Betz), Moritz Stufler, Lukas Betz

Von Hubert Schneider